

令和元年 秋の全国交通安全運動  
令和元年9月21日(土)~9月30日(月)までの10日間

【運動の重点】

- ① 子供と高齢者の安全な通行の確保
- ② 高齢運転者の交通事故防止
- ③ 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止

【事業用トラックの重点項目】

- ① 追突事故の防止
- ② 交差点事故の防止
- ③ 飲酒運転の根絶

**夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止**

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

**高齢者の乱横断(横断歩道のないところを渡る)  
優先道路でも、危険予測・防衛運転を…しましょう**

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

**敷き鉄板の積み下ろし作業時  
ユニック作業に注意しましょう**

- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検
- 手・足の挟まれ事故にも注意

**信号交差点 右折の大型トラックにはねられ  
横断歩道を渡っていた女性重傷 運転手を逮捕**

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/9/12(木) 19:30

12日午前9時半すぎ、長野県の信号のある国道交差点で、横断歩道を渡っていた女性（77）が、右折しようとした大型トラックにはねられ大けがをしました。警察は、大型トラックの男性運転手（44）を現行犯逮捕しました。警察は、容疑者が前をよく見ていなかったとみて事故の原因を調べています。

**早朝5時 トラックで歩行者をはね、逃げる  
目撃者や防犯カメラの映像などから容疑者を割り出し、  
運送会社で、トラック運転手を逮捕**

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇  
◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/9/12(木) 21:06

10日午前5時ごろ、長崎県の国道を歩いていた男性をはね、そのまま逃げた疑いでトラック運転手が逮捕（68）されました。衝突された近所に住む歩行者の男性（57）は足の指の骨を折るケガをしています。警察は目撃者や防犯カメラの映像などから容疑者を割り出し、福岡県内の運送会社で逮捕しました。

**信号機や横断歩道がない交差点  
歩いて渡っていた81歳女性、乗用車にはねられ、意識不明の重体**

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/9/12(木) 12:15

11日午前11時半ごろ、石川県の信号機や横断歩道がない交差点で道路を横断中の女性（81）が乗用車にはねられ、女性は意識不明の重体です。警察では乗用車を運転していた30代の女性から話を聞くなどして調べています

**ドライブレコーダーの映像などが捜査の決め手  
札幌市中心部 車突っ込み7人けが 右折車の男書類送検**

2019/9/5(木) 12:41

7月、札幌市の中心部で軽乗用車が歩道に突っ込み7人が重軽傷を負った事故で、軽乗用車の男と事故を招いたとされる右折車の男が書類送検されました。ドライブレコーダーの映像などが捜査の決め手となった。